El caso de un niño intoxicado ayer en un incendio había sido denunciado por abandono y malos tratos en enero

## Prodeni critica la pasividad de la Junta en la protección de menores

La Asociación Provincial para la Defensa de los Derechos del Niño (Prodeni) denunció ayer la pasividad de la Junta de Andalucía en la protección de menores después de que el niño David Ponce, de 12 años, resultara intoxicado al incendiares su casa en la barriada de La Palma, donde vive con su padre y cinco hermanos.

José Luis Calvo, presidente de Prodeni, explicò que la asociación había informado el pasado mes de enero al Instituto Provincial de Servicios Sociales sobre la situación del menor que supuestamente era objeto de abandono y mal trato por parte de su mal trato por parte de su municipal de la consecución de alcoholismo. La policía investiga las circunstancias en las que se produjo el incendio.

El pasado 19 de mayo: según Calvo, un representante de Prodeni se personó en el IASS para interesarse por las gestiones que se habían realizado para resolver este caso y le comunicaron que se estaba a la espera de obtener un informe social del Avuntamiento y otro policial. En el informe presentado por Prodeni se decia que Dafrecuentemente por su padre, quien, incluso, algunas veces no le dejaba entrar en la casa para dormir. «Todo ello lo pusimos en conocimiento del IASS para que comprobara la veracidad del caso y actuase en consecuencia; sin embargo, no se ha hecho nada. Estamos no solamente ante una situación de abandono familiar, sino también de la Administración», explicó el presidente de Prodeni, asociación que estudia qualitar se contra el

El incendio en el que resultó intoxicado el joven David Ponce se produjo sobre las nueve y cuarto de la mañana, en el primer piso letra A del bloque 15 de la calle Cabriel. El fuego, cuyo origen se desconoce, fue advertido por algunos vecinos que avisaron a los bomberos.

el informe presentado por Prodeni se decia que David Ponce era golpeado frecuentement por su padre, quien, incluso, algunas veces no le dejaba entrar en la casa para dormueble, que se encontraba

bloqueado por el fuego de la vivienda. Los vecinos relataron que el padre del menor abandonó la vivienda descolgándose por la terraza, y añadieron que no dio cuenta de la presencia de su hijo en la vivienda porque creja que este se encontraba

en el colegio. Una vez en el lugar del siniestro, los bomberos controlaron el fuego y evitaron que las llamas se extendieran al resto de las viviendas del bloque. Al acceder al interior de la vivienda incendiada, los bomberos encontraron en una de las habitaciones interiores al joven David, que fue hallado envuelto en una manta debajo de una cama, con claros síntomas de asfixia. El menor fue trasladado urgentemente en ambulacia al Hospital Materno Infantil, donde aver tarde se recuperaba. El padre del niño fue increnado por algunos vecinos. quienes le acusaron de haher causado el incendio. Algunos de ellos intentaron incluso agredirle, por lo que abandonó el lugar protegido por una patrulla policial que lo condujo a una céntrica pensión que regenta un familiar del mismo. La policía lo ha emplazado para

esclarecer lo ocurrido



Una vecina recibe asistencia de un médico de bomberos podespués de ocurrir el incendio (Foto Salas)